



La comparsa Amanecer se incorpora este año al carnaval de Cartagena desde Cabo de Palos. Está formada por cuarenta socias aproximadamente que, hasta ahora, disfrutaban de la fiesta en el pueblo pesquero y que han decidido dar el salto para “disfrutar de un carnaval a lo grande”, explica Ana Torres, secretaria de la asociación.

---

Amanecer inició su andadura en el mes de noviembre de 2014, por lo que apenas han dispuesto de tres meses para preparar los trajes que lucirán. “Las niñas se están pegando unas palizas a coser y pegar tremendas. Salen del colegio y se vienen derechas para acá para que les de tiempo”, indica Ana Torres. Las jóvenes confeccionan su vestuario en la Asociación de Mujeres de Cabo de Palos.

“Tenemos experiencia porque todos los años participamos en el carnaval de Cabo de Palos, pero las niñas querían algo más serio, más vistoso, como el carnaval de Cartagena, que es superfamoso y al que cada año acude más gente a verlo.”, indica Torres.

El nombre de la fantasía que lucirán este año hace honor a su propia denominación; Amanecer y esperan lucirla por las calles de la ciudad portuaria con gran ilusión.

“Tenemos desde niñas de 16 años hasta mujeres de 44 y todas comparten las mismas ganas por disfrutarlo y pasarlo genial”, señala la secretaria de Amanecer.

## Amanecer se une al carnaval desde Cabo de Palos

Escrito por Mar Gómez. 30 de enero de 2015, viernes

---